

Esto es Troya



**Grupo de teatro Gracurris
IES Alhama**

P R E S E N T A C I Ó N

Esto es Troya, es una obra de *Francisco López Salamanca*, maestro, escritor y cronista oficial de su ciudad natal Lucena (Córdoba). Este autor alterna investigaciones históricas con su labor docente así como con la producción de textos de carácter infantil-juvenil que intentan acercar la historia a este tipo de alumnado.

Esto es Troya dramatiza una visión peculiar y divertida de la guerra del mismo nombre. De este modo, mientras los troyanos hacen deporte y se entrenan para ganar las olimpiadas y evitar una invasión griega, míticos héroes griegos llegan a las puertas de Troya para conquistarla. Ulises es el primero en entrar en acción para cerciorarse de que han llegado a la ciudad que buscan, pero se encuentran con Aristóteles, un avisado vigía troyano que se encarga de avisar a los suyos. Entre tanto, los dioses Zeus y Poseidón hacen una apuesta para ver quién gana las olimpiadas.

¿Conquistarán Troya los griegos?

¿Quién ganará la apuesta?

En el espectáculo encontrarán las respuestas.

E L E N C O

Por orden de aparición:

Tania Pallas	Presentadora
Iranzu Ros	Marinero 1º
Nerea Sobejano	Marinero 2º
Salma Sesma	Ulises
Marco Mateo	Aristóteles
Christy Osazuwa	Anacleto
África Aroca	Homero
Julián Bienzobas	Zeus
Héctor Sesma	Héctor
Iranzu Ros, Tania Pallas y Nerea Sobeja- no	Troyanos
Hakim Zelalli	Poseidón
Paula Andrea Blandón	Agamenón
Alberto Sesma	Aquiles



ACTUACIONES

- **4 de junio** para el alumnado de 6º de Primaria del CEIP José Luis de Arrese y Juan de Palafox.
- **20 de junio** para todo el público.

Hora: 19:00 horas.

INVITADOS: Residencia de San José.

LUGAR

Espacio escénico de la Casa de Cultura.

AGRADECIMIENTOS

- Departamento de Dibujo del IES Alhama.
- Madres, abuelas, tías y todas las familias comprometidas con el vestuario y “atrezzo”.
- M.I. Ayuntamiento de Corella.
- Martín, técnico de luces y sonido del Grupo de teatro de Corella.

